

**GO.WEB.ID**

## **Pemkab Barru Mulai Buka Seleksi PPPK, Total 161 Formasi**

**Ahkam - BARRU.GO.WEB.ID**

Sep 20, 2023 - 12:45

# **PENGUMUMAN**

## **SELEKSI PPPK JABATAN FUNGSIONAL GURU, KESEHATAN DAN TEKNIS DI LINGKUP PEMKAB. BARRU TAHUN ANGGARAN 2023**

<https://barrukab.go.id/info-bkd/>

Helpdesk: Grup Facebook 'TANYA BKD BARRU'

**Pendaftaran melalui**

BARRU- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru, provinsi Sulawesi Selatan hari ini mulai membuka seleksi penerimaan pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja (PPPK) untuk tahun 2023, Rabu (20/9/2023).

Hal tersebut berdasarkan pengumuman dengan nomor: 800.1.2.2/1204/BKPDM tentang Seleksi PPPK Jabatan Fungsional, Kesehatan dan Teknis Lingkup

Pemkab Barru Tahun 2023.

Hal ini dibenarkan oleh Kepala BKPSDM Barru Syamsir, S.IP. M.Si. Menurutnya, untuk tahun ini sebanyak 161 formasi PPPK telah dikonsultasikan ke Kemenpan RB.

"Untuk tahun ini, yang dibuka terdiri atas tenaga kesehatan, guru dan juga tenaga teknis. Jumlah formasi yang diterima telah mempertimbangkan kebutuhan daerah. Rinciannya, tenaga kesehatan 21, tenaga guru sebanyak 93 dan tenaga teknis sebanyak 47", terang Syamsir.

Menurut mantan Kadis Perizinan Barru ini, kebutuhan guru dan Nakes yang menjadi prioritas penerimaan. Namun Pemkab Barru tetap membutuhkan untuk tenaga teknis tahun ini.

"Tahun ini, tenaga teknis lebih diutamakan untuk pranata komputer. Sekarang kan era digitalisasi ternyata masih sangat terbatas tenaga ahli IT kita, jadi mudah-mudahan ada dukungan dari PPPK baru", ujarnya.

Dikatakan bahwa, pengusulan PPPK tahun ini lebih sedikit dibandingkan tahun lalu. Kondisi tersebut disesuaikan dengan kemampuan keuangan daerah.

"Tahun ini lebih sedikit dibanding tahun lalu. Gajinya (PPPK) kan dari Pemkab memang, tetapi selalu dibuka seleksi tiap tahunnya", katanya Syamsir.

Sekedar diketahui, pendaftaran seleksi PPPK akan dimulai 20 September hingga 9 Oktober mendatang. Pendaftaran melalui situs resmi SSCASN <https://daftar-sscasn.bkn.go.id>.

"Waktu pendaftaran se-Indonesia semua sama. Nanti jadwal seleksi kompetensi akan diatur oleh BKN dengan lokasi di BKN Regional Makassar", tutup Syamsir.

(Ahkam)